

若き志

令和3年6月2日(水)
かほく市立河北台中学校
校長 本山久美子
学年主任 吉倉 満

「悔い」の残らぬ戦いを！

20日、21日の2日間にわたり中間テストが行われました。また、26日には基礎学力調査が、27日には全国学力調査も行われ、3年生はどの教科も一生懸命取り組んでいました。さて、今月は運動部にとって総決算となる加賀地区大会（県体予選）を迎えます。コロナ禍の中ではありますが、今年は開催されることになりました。開催されることを喜び、これまで培ってきたことを無駄にせず、悔いなく精一杯頑張ってきてほしいです。大会まで、選手はもちろんですが、控えの選手も河北台中学校の一員として誇りと自覚を持ち、「悔い」の残らぬ試合をして、後輩への良き手本を残して行ってほしいと思います。

～海岸清掃活動より～

5月28日（金）、総合的な学習でSDGsの学習の一環として、自分たちの住んでいる海岸清掃を通じて環境問題について考える体験活動を行いました。短時間の活動ではありましたが、550kgのゴミを集めることができました。



○1組 丸井 強史

今日の海岸清掃で気づいたことは、思った以上にゴミが落ちていたし、意外なものがいっぱい落ちていた。マイクロプラスチックがいたる所に落ちていた。海や砂浜に落ちているゴミのせいで、鳥や魚が間違えて食べてしまうことがあるし、砂浜や海で遊ぶ自分たち人間も歩いたり、泳ぐときにゴミがあってケガをすることがあるなと思った。今後は海の豊かさを守るために、定期的に行われている海岸清掃のボランティアなどをして、砂浜のゴミを少しずつなくしていきたい。そうしないと自分たちが住んでいる所の海で遊べなくなったり、魚を安心して食べることができなくなったりすると思った。

1組 山口 栞

今日の海岸清掃では、ペットボトルなどの一般ゴミが一番多いと感じました。また、ゴミは日本のものだけでなく、韓国のものもありました。このままペットボトルのようなゴミが増えていくと、砂浜がゴミだらけになって、海の豊かさがなくなると思いました。また、魚が飲み込めるぐらいの小さいプラスチックなどがあつたらエサと間違えて食べてしまって多くの魚が死んでしまうという問題があると思いました。私は、これから家庭からでるゴミは、ちゃんと分別して捨てたいと思いました。また、地域などで定期的にゴミ掃除をしたらいいと思いました。また、自分たちで使ったものは責任を持って捨てようと思います。そして、ポイ捨てしている人がいたら、注意できるようになりたいと思いました。



○2組 富澤 凛

前から知っていたけど、やっぱりゴミが多いなと思った。特にペットボトルのゴミが多いなと思った。またマイクロプラスチックもたくさん落ちていた。このままだと、ますますゴミの量が増えて、それを魚や鳥が間違えて食べてしまうことで、たくさんの魚や鳥が死んでしまう。また、マイクロプラスチックがもっと小さくなって私たちの体内に入ってしまうかもしれない。ぜひ一度自分自身で海岸に足を運び、現状を知ることが大切だと思う。そしてゴミが増えているということは、いらぬものまで買っているということだ。今後は必要なものを必要な分だけ買い、捨てないようにすることが重要である。



2組 増田 美波

今日の海岸清掃で気づいたことは、ゴミをひろう際に、大きなゴミに目が行きがちだったのですが、その下に落ちている細かなゴミが気になりました。授業の中で、小さなプラスチックほど海の生き物に影響を与えやすいことを学んだのですが、実際に行ってみて想像をはるかに超えていました。このままだと、ゴミなどを飲み込んでしまった魚などを、自分たちが口に入れることで、間違いなくその影響を受けることになると思います。私はSDGsの項目の12番「つくる責任、つかう責任」を重視すべきだと思いました。なぜなら、海洋ゴミで特に目についたものはプラスチックだからです。国やメーカーなど様々な種類があったのですが、なぜそれだけの数が落ちているかというと、私は「つかう人」に責任があると思えました。買った物は自分で責任をとる。私も「つかう人」として、この現状はもっと知られるべきだと思いました。

○3組 石川 恵伍

今日の海岸清掃では、プラスチックのゴミなどを拾うのが難しかった。細くなればなるほど、貝殻と区別がつかなかったからだ。一番多いと感じたのは、ペットボトルのゴミだった。以前見たNHKの番組のように、このままだと海岸に捨てられているゴミが増え続け、海や海岸の生き物に大きな被害が及んでしまう。その結果、魚を食べることはできなくなってしまう。また、ゴミを焼却してもプラスチックは多くの二酸化炭素を出すため、地球温暖化などの気候変動を起こしてしまう。これからは、まずプラスチック製品の使い捨てを減らしていくことが必要だと思う。ストローやレジ袋などの使い捨てを減らすことは簡単だからだ。実際にレジ袋の有料化などの取り組みが進んでいる。また今日のように海岸清掃などで落ちているゴミを拾う、プラスチック製品を作りすぎないようにかわりに紙製品を使うなどの対策をすることも必要だと思う。



3組 関澤 紅葉

今日の海岸清掃では、プラスチックが多かった。韓国、中国、日本のものもあった。色や大きさはバラバラだったが、容器が多かった。このままでは、マイクロプラスチックが魚の体内に入り、魚が食べられなくなる。波の浸食やぶつかり合うことによってますます小さいプラスチックになり、海にたまっていく。マイクロプラスチックが空気中に舞い上がり、人間の体内に入り込み悪影響を及ぼす。これからは、地道にゴミ拾いをしていく。大きなプラスチックを拾い、マイクロプラスチックにならないようにゴミを減らす。プラスチック製品を減らし、使わない。容器も詰め替え製品を積極的に利用するなどの取り組みをしていきたい。

～高校説明会について～

今月3回にわたって高校説明会を行います。県内の9校の高校・高専の先生方から直接お話をいただける貴重な機会です。先日お子様を通してお知らせを配付していますが、ぜひ参加いただきお話を聴いていただきたいと思っております。ご参加をおまちしております。

3回とも13：30から講堂です。

- ・第1回 6月 3日（木） 羽咋、金沢二水、星稜
- ・第2回 6月11日（金） 羽咋工、県立工、石高専
- ・第3回 6月18日（金） 津幡、金沢北陵、金沢商



6月の予定

2日（水）学納金振替日	18日（金）3年高校説明会（5、6限） 進路希望調査配付
3日（木）3年高校説明会（5、6限）	
4日（金）郡市陸上競技大会	19日（土）～21日（月） 加賀地区大会
10日（木）加賀地区兼県体予選会壮行会	
11日（金）3年高校説明会（5、6限）	24日（木）全校一斉英単語テスト
12日（土）～13日（日） 加賀地区大会（卓球、柔道のみ）	26日（土）～27日（日） 県陸上競技大会
15日（火）尿検査（二次）	29日（火）一斉委員会
17日（木）全校一斉漢字テスト	

※予定は変更になる場合がありますので、ご了承ください。